

США & Канада

ЭКОНОМИКА • ПОЛИТИКА • КУЛЬТУРА

USA & Canada: Economics • Politics • Culture

С Новым годом!

- УСТОЙЧИВЫЙ РОСТ И ПРЕОДОЛЕНИЕ КРИЗИСА:
ЭКОНОМИКА США ПРИ БАЙДЕНЕ
- САУДОВСКАЯ АРАВИЯ И ИРАН ВОССТАНАВЛИВАЮТ
ОТНОШЕНИЯ: ПЕРЕЛОМНЫЙ МОМЕНТ ДЛЯ БЛИЖНЕГО
ВОСТОКА
- СОЕДИНЁННЫЕ ШТАТЫ СОКРАЩАЮТ ВОЕННЫЕ
РАСХОДЫ, ПЕРЕКЛАДЫВАЯ ИХ НА СОЮЗНИКОВ
- РОЛЬ АМЕРИКИ В ФОРМИРОВАНИИ ПОЛИТИКИ НАТО
В ЧЕРНОМОРСКОМ РЕГИОНЕ: ОТ ИДЕОЛОГИИ
ДО СТРАТЕГИИ
- ТРАНСФОРМАЦИЯ АМЕРИКАНО-ГЕРМАНСКИХ
ОТНОШЕНИЙ:
НОВАЯ ЗАВИСИМОСТЬ ФРГ ОТ ВАШИНГТОНА
- КЛЮЧЕВАЯ РОЛЬ ВЕРХОВНОГО СУДА США
В ТОЛКОВАНИИ КОНСТИТУЦИИ
- КЛИМАТИЧЕСКИЙ РАСКОЛ: РЕСПУБЛИКАНЦЫ
И ДЕМОКРАТЫ В БОРЬБЕ ЗА ЭКОЛОГИЧЕСКУЮ
ПОЛИТИКУ США



1 • 2024

Содержание

2024, № 1 (649)

Супян В.Б. Итоги трёх лет президентства Дж. Байдена: состояние экономики и среднесрочные перспективы.....	5
--	----------

Геополитика

Бобкин Н.Н. Соперничество между США и Китаем на Ближнем Востоке: последствия для региональной и глобальной политики.....	18
---	-----------

США и НАТО

Ануреев С.В. Перераспределение военных расходов США на союзников: намерения и реальность.....	35
--	-----------

Айвазян Д.С. США и идеологические установки политики НАТО в Черноморском регионе.....	53
--	-----------

Синдеев А.А. Американско-германские отношения: конкретизация будущего.....	67
---	-----------

Экология

Прокопчук Е.Э. Эволюция подходов Республиканской и Демократической партий США к климатической повестке (конец 1990-х – 2023 годы).....	79
---	-----------

Государство и право

Берлявский Л.Г. Роль Верховного суда США в толковании конституции и в конституционном правотворчестве.....	97
---	-----------

Книжная полка

Сургуладзе В.Ш. Анатомия внешнеполитических кризисов.....	113
--	------------

Справки

Литвинцев Д.Б. Ежегодная конференция Канадской социологической ассоциации 2023. Исследовательский кластер: жилищная социология.....	119
--	------------

Информация для авторов	127
-------------------------------------	------------

Contents

2024, No. 1 (649)

Supyan, V.B. Three Years of J. Biden’s Presidency: The State of Economy and Mid-Term Forecasts..... **5**

Geopolitics

Bobkin, N.N. US-China Rivalry in the Middle East: Implications for Regional and Global Policies..... **18**

USA and NATO

Anureev, S.V. Shift of US Military Spending to Allies: Intensions and Realities..... **35**

Ayvazyan, D.S. The USA and the Ideological Principles of NATO Policy in the Black Sea Region..... **53**

Sindeev, A.A. U.S.-German Relations: Concretization of the Future..... **67**

Ecology

Prokopchuk, E.E. The Evolution of U.S. Republican and Democratic Party Approaches to Climate Agenda: Late 1990s to 2023..... **79**

State and Law

Berlyavsky, L.G. The Role of the U.S. Supreme Court in the Constitutional Interpretation and Law-Making..... **97**

Bookshelf

Surguladze, V.Sh. The Anatomy of Foreign Policy Crises..... **113**

Background Material

Litvintsev, D.B. The Annual Canadian Sociological Association Conference 2023. Research Cluster: Sociology of Housing..... **119**